

Mittwoch, 14.05.08 - Ganztags-Busfahrt in die Vier- und Marschlande

Ein Bus von Müller-Bustouristik, Fahrer Michael Borger kam bei Sonnenschein zu den vereinbarten Haltestellen. Alle waren pünktlich da. Die Busfahrt ging Richtung Soltau auf der B3 und dann auf der Autobahn Richtung Hamburg weiter. An der Raststätte Auetal wurde gefrühstückt. Elma Teichert hatte für Kaffee und Tee gesorgt. Dazu gab es Gebäck und Mini-Negerküsse in „verschiedenen Farben“.

Bei herrlichstem Sonnenschein ging es dann im „Stopp and Go Tempo“ über die Großbaustelle die A1 und A25 weiter bis zur Abfahrt HH-Moorfleet. An der Bushaltestelle Richtung Ochsenwerder in Altengamme stieg die „Rundumwieserin“ Frau Hanna Wörmke, eine echte Bäuerin in Landestracht in den Bus. Die weitere Fahrt wurde durch ihre Erzählungen und Landschaftsbeschreibungen sehr kurzweilig. Die nächste Station war dann eine typische Gärtnerei in den Vier und Marschlanden, ein Familienbetrieb in der 4. Generation in Kirchwerder. Der heutige Besitzer Andreas Kröger führte uns durch viele Treibhäuser und erklärte sehr anschaulich die Aufzucht der Pflanzen vom Steckling bis zu wunderschönen blühenden Blumenpflanzen. Einige kauften von diese Pflanzen.

Danach ging es zum Mittagessen in das Landgasthaus „Fährhaus Tatenburg“. Die im Bus bestellten Gerichte nach Auswahl Rind, Schwein oder Fisch wurden verzehrt.

Ein weiterer Höhepunkt war dann die Dorfkirche St. Nicolai in Altengamme, urkundlich erwähnt wird diese erstmals 1247. Die Besonderheit sind die 2 Eingänge, die so genannten Brauthäuser, entstanden 1637 (das Männerbrauthaus rechts) und 1837 (das Frauenbrauthaus in der Mitte).

Bei der Weiterfahrt bis zum Kaffe trinken im Zollenspieker Fährhaus in Kirchwerder erfuhren wir Interessantes über die gesamte Landschaft mit ihren vielen sehr pompösen Bauten, teilweise mit Reetdächern, die von dem nicht nur früheren Reichtum der Kauf- und Fischerleute aussagten.

Beim Kaffee trinken hatte jeder ein Los bekommen. Vor der Abfahrt fand die Verlosung statt. Franz Brennecke fungierte als „Glücksfee“. Die 3 Gutscheine von Müller-Bustouristik gewannen Dieter Heblich, Gerhard Lippert und Herbert Boie. Über den Hauptpreis einen Gutschein über 1 Wochenendaufenthalt im InterCityHotel Rostock (2Übernachtungen mit Frühstücksbuffett für 2 Personen) freute sich ganz besonders Karin Geisler, die als Gast von Gerhard Lippert teilnahm.

Die Rückfahrt ging dann in gemütlicher Fahrt über die B4 Winsen/Luhe - Lüneburg - Uelzen nach Celle zurück. Ein erlebnisreicher Tag, der sicher noch lange im Gedächtnis bleiben wird.

Elma und Dieter Teichert